



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su más enérgico repudio ante el atentado mafioso contra el edificio de Televisión Litoral, insta a las autoridades competentes a que investiguen el hecho a los fines de identificar a los autores del mismo y se solidariza con las y los trabajadores de prensa y el periodismo local.

Rubén Giustiniani
Diputado Provincial

Agustina Donnet
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La medianoche del lunes una persona usando un casco de moto dejó un cartel en la puerta del edificio de Televisión Rosario —donde funciona Canal 3, Rosario 3, Radio 2 y FM Vida—. El cartel decía: "Esteban Alvarado, Morocho Mansilla, Alan y Lamparita Funes dejen de trabajar con los fiscales y con la AIC, porque vamos a matar un policía todos los días. Dejen de confinar a los pibes en los pabellones. Con la mafia no se jode". Luego, la persona sacó un arma y realizó un disparo contra el frente del edificio.

Hace exactamente dos meses —el día 12 de octubre— ingresamos en esta Legislatura un proyecto de Declaración por una situación similar. Había sido encontrado en un enrejado del edificio de Telefó Rosario un trozo de tela con una amenaza de muerte dirigida a periodistas y escrita con tinta roja: "A todos los periodistas de Rosario, dejen de ensuciar y condenar a los pibes con la lengua xq vamos a matar a periodistas. Con la mafia no se jode. Si no de caravana con el Nova". El proyecto fue aprobado por unanimidad en la sesión del 20 de octubre.

No estamos ante hechos aislados, sino ante otro escalón más en una sucesión de agresiones, intimidaciones y hechos delictivos que sufre la ciudad de Rosario. Atravezamos una escalada de violencia que parece no tener fin. La gravedad de la situación exige un abordaje integral desde los tres niveles del Estado —municipal, provincial y nacional— y la articulación de los tres poderes —ejecutivo, legislativo y judicial— a los fines de terminar con la impunidad de las mafias y dar una respuesta efectiva al legítimo reclamo ciudadano de más seguridad.

Rubén Giustiniani
Diputado Provincial

Agustina Donnet
Diputada Provincial